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Bollette Acea inevase 
per l'acqua e la luce 
Al miglior offerente 
600 locali commerciali 

«Svendono il patrimonio» 
accusa l'Istituto 
Negozianti nei guai 
Mediazione del Comune 

Debiti per 76 miliardi 
Lo lacp finisce all'asta 
La «boilettona» che lo lacp non ha mai pagato ali A-
cea ha nove zen Negli ultimi 13 anni 1 Istituto auto
nomo case popolari na consumato senza tirare fuo
ri una lira 76 miliardi di acqua e luce E I Acea ha 
messo ali asta 600 locali commerciali pignorati 
«Stanno svendendo se ne occuperà la Corte dei 
Conti», replica I Istituto II Campidoglio cerca di 
sbrigliare la matassa, ma e davvero intricata 

ROBERTO ORESSI 

• i Fare la cresta a una zia 
sui soldi di una bolletta e qua 
si un classico Quando la zia 
resta senza luce tira le orec 
chie al nipote e finisce li Ma 
questa volta le cose sono an 
date diversamente La zia si 
chiama Acea e il nipote lacp 
due enti pubblici ormai ai (erri 
corti In tredici anni I Istituto 

Droga 
Spacciavano 
davanti 
a una scuola 
M Vendevano eroina da 
vanti ali istituto tecnico com 
merciale «Matteucci» In via 
delle Vigne Nuove a Montesa 
ero Sono stati arrestati dagli 
agenti del quarto comm issa 
riato dopo un inseguimento 
per le strade del Tuletlo con 
venti dosi confezionate e 
pronte per la vendita agli stu 
denti I due spacciatori Carlo 
Fiaccanni di 29 anni e Fran 
cesco De Micheli di 26 I due 
quando hanno visto gli agenti 
sono fuggiti con una Fiat 127 
bianca Una corsa a tutta velo 
Cita per le vie del Tutello rna 
alla fine la volante li ha bloc 
catt De Micheli ha cercato dì 
liberarsi del pacchetto con 
I eroina 

Carlo Fiaccarmi lo scorso 
anno era stato arrestato con 
altri otto spacciatori dopo 
una denuncia del consiglio 
d istituto delle magistrali di 
viale Tirreno sempre a Mon 
tesacro Quella volta alla ban 
da furono sequestrate dosi 
per mezzo chilo d eroina Ap 
pena tornato libero il giovane 
ha ripreso a vendere droga 
davanti alle scuole I due 
spacciatori sono finiti a Regi 
na Coeli per spaccio e deten 
zione di sostanze stupefacen 
ti 

autonomo case popolari ha 
accumulato un debito di 76 
miliardi Le bollette inevase 
ammontano a 50 miliardi altri 
26 sono dovuti per morosità 
Un patrimonio di buffi mes 
so insieme un pò alla volta 8 
miliardi dal 1976 al 79 5 e 
mezzo nel biennio 1980 81 
19 miliardi nell 82 e ne!183 

ben 37 dall 84 ali 86 e ancora 
otto miliardi negli ultimi due 
anni L ottanta per cento del 
debito e per il consumo del 
I acqua il restante venti per 
cento sono tariffe elettriche 

In garanzia di questa tom 
boia di debito lo lacp ha con 
cesso ali Acea un ipoteca su 
circa seicento esercizi com 
mereiai) Ha ottenuto anche 
delle proroghe per il saldo 
doveva vendere appartamenti 
ai suoi inquilini e versare gli 
anticipi ali Acea Una strada 
che avrebbe consentito di re 
golare la questione senza sco 
modare i tribunali Ma non se 
ne è fatto nulla e le ipoteche 
sono diventate pignoramenti 
Venerdì scorso sono stati ven 
duti ali asta i primi 21 locali 
per un incasso complessivo di 

un miliardo e 380 milioni Li 
ha acquistati una società a re 
sponsabilita limitata Per arri 
vare a 76 miliardi la strada è 
lunga Ne fanno le spese gli 
affittuari dell Istituto che ri 
schiano di finire in mezzo alla 
strada «Una strada obbliga 
ta» dicono ali Acea «Un col 
pò di mano irresponsabile» n 
batte I Istituto 

•Stiamo cercando di evitare 
una cosi dura contrapporlo 
ne tra enti pubblici - dice Al 
berlo Quadrana assessore al 
tecnologico che ha avuto dal 
sindaco la delega a cercare di 
ricomporre i cocci dell affare 
- Se possibile bisogna mter 
rompere le vendite impedire 
che ci vadano di mezzo arti 
giani e commercianti La 
giunta ten mattina ha discusso 

a lungo del problema Lo lacp 
vanta qualche piccolo credito 
verso il Comune che potreb 
be essere girato ali Acea Ma 
1 Istituto ha anche ui debito di 
molti miliardi verso il Campi 
doglio per terreni e opere di 
urbanizzazione Non se ne 
esce con manovre di bilancio 
L assessore alla casa Antonio 
Gerace ha il compito di stu 
diare qualche soluzione La 
più probabile è la vendita di 
una parte del patnmonio del 
lente 

«Se non incassiamo quei 
soldi rischiamo di finire in ros 
so - spiega Olmo Mancini 
della commissione ammiro 
stratnee dell Acea - La no 
stra non e una liturgia del bi 
lancio in pareggio Ma la mora 
non copre gli interessi che noi 

dobbiamo alle banche pò 
Iremmo essere costretti a ridi 
mensionare il nostro prò 
gramma di interventi per la 
citta Comunque siamo stati 
noi a proporre al sindaco di 
mediare e individuare una 
strada credibile per estingue 
re il debito» 

«Dopo anni di nnvii I Acea 
comincia le vendite proprio 
adesso che abbiamo comm 
ciato a pagare Nell 88 abbia 
mo dato più di otto miliardi 
L asta ha fruttato poco gli af 
fittuan erano disposti a pagare 
il 60 per cento in pm del prez 
zo stabilito dal tribunale - di 
ce Alvaro lacobelli del consi 
glio di amministrazione dello 
lacp - E una cosa della quale 
si occuperà probabilmente la 
Corte dei Conti e anche la 

Procura» 
Ma gli inquilini hanno paga 

10 le bollette ali Istituto per 
che quei soldi non sono stati 
versati ali Acea? L accusa nel 
1 ana (nessuno la fa ad alta vo
ce) e quella di peculato per 
distrazione Ma allo lacp so
stengono che I Istituto che 
non ha fondi pubblici fu co 
stretto con I acqua alla gola 
dalla legge che bloccava i fitti 
E si contesta I entità del deb) 
to se i pnmi cento metri cubi 
d acqua costano 30 lire i se 
condì cento raddoppiano e 
via via si arriva fino a 300 lire 
11 calcolo Acea fatto su inten 
edifici e non (come di regola) 
sugli appartamenti avrebbe 
portato i prezzi alle stelle LI 
stituto poi non vuole pagare la 
mora il Comune dovrebbe to
gliere il gravame allo lacp 

"•——————- Smentita la notizia che la ragazza sia stata uccisa dall'Aids 
L'Osservatore Romano: «L'hanno brutalizzata con un cinismo beffardo» 

«Marinella è moria, questo conta» 
Marinella è morta di broncopolmonite sabato se 
ra, al Policlinico Gemelli Ali ospedale i medici 
smentiscono 1 ipotesi che la ragazza sia stata ucci
sa dall Aids Sulla vicenda un durissimo commento 
dell'Osservatore Romano «I suoi violentatori scar
cerati tra gli applausi, lei è morta lontana dai riflet
tori» Sulla vicenda una lettera al sindaco delle 
elette comuniste in Campidoglio 

STEFANO DI MICHELE 

• • Marinella e morta la sera 
di sabato nel reparto infettivo 
del Policlinico Gemelli Era 
stata ricoverata da appena 48 
ore dopo un violento attacco 
della broncopolmonite che 
1 opprimeva da tempo aggra 
vata dall esplosione di un ber 
pes in tutto il corpo Una mor 
te che ha dato il via alle più 
svariate ipotesi Un emittente 
privata ha parlato di Aids Ver 
sione respinta dai medici del 
lo stesso ospedale 11 referto 
clinico parla di broncopol 
monile fulminante di tipo vira 
le» Non abbiamo il quadro 
clinico della Cammarata pn 
ma del ricovero - dicono i 
medici - comunque la malat 
tia che I ha uccisa non e cor 
relabile con altre» Qualcun 
altro invece assicura che Ma 
nnellaetasieropositiva «Noti 

zie tendenziose le definisco 
no nell ufficio di Tina Lagoste 
na Bassi I avvocato che I ha 
assistita durante questi terribili 
mesi «Maria Carla e morta ed 
e questa la sola cosa fonda 
mentale - commenta con 
amarezza Lagostena Bassi -
Ho letto il certificato medico 
rilasciato dall ospedale e e e 
ra scritto che il decesso era 
avvenuto per arresto cardiaco 
conseguente ad una bronco 
polmonite» Marinella ora ri 
posa nel piccolo cimitero di 
Santa Maria di Saleno a 30 
chilometri dalla capitale t fu 
nerali si sono svolti lunedi pò 
meriggio con la partecipalo 
ne di un centinaio di persone 

La morte della ragazza vie 
ne commentata oggi con un 
duro corsivo dall Osservatore 

Marinella durante un'assemblea contro la violenza sessuale 

Romano «Neil accusare a vi 
so aperto i suoi aggressori nel 
chiedere a voce sommessa 
giust zia e non vendetta nel 
1 esporsi ad una notorietà in 
gombrante e certo per lei cru 
dele - scrive il giornale vatica 
no - Marinella si sentiva utile 
e in grado di fare qualcosa di 
importante per gli altri» 

L Osservatore Romano ri 
corda anche le «umiliazioni» 

subite da Mannella durante il 
processo «quando si cercaro 
no nel suo passato e in un 
presente amaro giustifi 
cazioni per i giovani incensu 
rati che I avevano strumenta 
lizzata con bieca arroganza 
brutalizzandola con un Cini 
smo beffardo» Un parallelo 
quello tra la scarcerazione dei 
tre violentatori nei giorni scor 
si e la morte della ragazza 

che il giornale vaticano avan 
za con forza «I suoi violenta 
ton sono stati scarcerati pochi 
giorni fa tra gli applausi Man 
nella è morta lontana dai n 
(lettoni* 

Le donne elette in Campi 
doglio nelle liste del Pei han 
no intanto inviato una lettera 
al sindaco Giubilo «Per noi 
Maria Carla non e un simbolo 
Ma nell estrema intensità con 

cui nella sua vita cosi breve si 
sono racchiuse povertà, im 
possibilità di integrazione, 
violenza maschile violenza 
delle istituzioni, maschili an
eti esse - scrivono le donne 
comuniste -, ci sembra di 
scorgere la tragica sintesi del 
le piccole o grandi violenze 
della difficolta di esprimere 
tutto ciò di cui si può essere 
portatrici omologabile o no 
alla società maschile» Al sin 
daco le firmatane chiedono 
che nell aula Giulio Cesare sia 
una donna a ricordare Man 
nella «come cittadina come 
donna non certo come ba 
lorda » e polemizzano con la 
sentenza che ha rimesso in li 
berta i tre violentatori Dp 
con una proposta di delibera 
chiede che piazza dei Massi 
mi dove la notte del 6 marzo 
la ragazza fu violentata, venga 
intitolata al suo nome 

Intanto le donne del Tnbu 
naie 8 marzo ricordano gli ul 
timi mesi di Marmetta la spe 
ranzadinfarsiunavita dispo 
sare Enc il suo ragazzo fran 
cese di trovare un lavoro Ma 
non ce 1 ha fatta Per I ultima 
volta nella sua esistenza tutto 
e arnvato troppo tardi 

Le società 
sportive 
scrivono 
all'assessore 

Hanno preso carta e penna e hanno scritto ali assesso
re allo Sport Le società sportive che gestiscono gli 
impianti circoscrizionali chiedono una regolamenta 
zione su tariffe per gli utenti e costi degli impianti «Le 
società ritengono ingiusta - si legge nella lettera - la 
logica della delibera del novembre scorso con la qua 
te sono stati elevati del 30% t costi di utilizzo da versa
re al Comune» Il Tar del Lazio hanno ricordato le 
società sportive ha riconosciuto che non era legìttimo 
provvedere ad aumenti di affitto fino a che non fosse 
ro state modificate le attuati tariffe per gli utenti «Vo 

f liamo I immediata estensione della sospensiva del 
àr a tutte le società sportive circoscrizionali» Inoltre 

richiedono di rivedere le tariffe di iscrizione privile
giando la partecipazione degli sportivi 

Arrivano le case per i fuo 
ri sede idonei ad ottenere 
un posto nelle case dello 
studente e non ancora si
stemati Dopo un ennesi 
mo incontro con il presi 
dnte della giunta regiona 
le Bruno Lindi e con il 

Fuori sede: 
ridisu farà 
le convenzioni 
per gli idonei 

presidente dell Idisu Aldo Rivela gli studenti hanno 
ottenuto le convenzioni promesse da tempo con I o 
stello della gioventù e con la pensione dell Esercito 
della salvezza a via degli Apuli Tutti gli interessati 
nceveranno una comunicazione dall Idi su m tempi 
brevissimi 

Mancano 
i bidelli: 
chiuse 
due materne 

I bidelli sono ammalati e 
la scuola chiude Con po
co personale la materna 
di via Beppe Penoglio al 
Laurent ino 38 e quella 
dell Eur sono spesso co-
strette a chiudere in anti 

^ ^ ^ ^ • • • • • • i ™ " - » cipo o a non aprire affai 
to come oggi La XII circoscrizione ha pochi bidelli a 
disposizione e non e in grado si sostituire quelli che si 
ammalano len intanto, • genitori hanno lasciato i 
bambini a scuola fino alle 15 nonostante fosse assen 
te il bidello del pomeriggio È intervenuta la polizia, 
minacciando di denunciare te mamme per abbando 
no di minore 

Per i lavori 
dell'Enel 
si farà 
un coordinamento 

Il sindaco Pietro Giubilo 
ha chiesto ed ottenuto 
dall Enel la mappa detta 
gliata dei lavon per la n 
strutturazione di cabine e 
la posa di nuovi cavi a bassa, media e alta tensione 
Per le «cabine», I Enel si dovrà coordinare con gli 
assessori Antonio Pala, Antonio Gerace, Rotinio Costi 
e Alberto Quadrana mentre per i «cavi» I assessore 
Oscar Tortosa attiverà un coordinamento con le sin
gole circoscrizioni 

Scioperano 
i lavoratori 
delle «Figlie 
di S. Camillo» 

Picchetti len mattina da
vanti alla clinica «Fighe di 
San Camillo» in via del-
I Acqua Bulicante I lavo
ratori protestano da tem
po contro la mancanza di 
organici e la carenza dì 

« ^ • ^ — « ^ • ^ • ^ • ^ • ^ • ^ strutture per il personale 
La clinica retta da religiose e convenzionata con la 
Regione Lazio Sulla situazione dentro 1 istituto delle 
«Figlie di San Camillo» ha p r e a n n u n c i o la presenta
zione di un'interpellanza Rinaldo Scheda, consigliere 
del Pei alla Pisana 

C r i n n o Scippo «con scasso» ten 
K l " * mattina in via Tiburtina, 

«COn SCaSSO» alt altezza del cinema 
•n v ì a olisse Un giovane su una 
! " . ™ . Vespa si e avvicinato a 
TlDUlt ina un auto ha infranto un fi 
^ nestnno e si e imposses-
——^^^^^*^^~ sato della borsa appog
giata sul sedile accanto alla guidatnce Antonia Pal
mieri 52 anni Inseguito e catturato I aggressore, 
Maurizio Gnocchi già agli arresti domiciliari e stato 
arrestato per furto ed evasione 

MADDALENA TULANTI 

Finita la rivolta contro il bimbo sieropositivo 

Pace fetta all'asilo 
Alessandro entra con gli altri 
Primo giorno di nido per Alessandro oggi ma 
questa volta non sarà più solo Insieme a lui entre 
ranno nell asilo di via Beverino a Torrevecchia 
anche gli altri 59 bambini che fin ora erano stati 
tenuti fuori Dopo 20 giorni di proteste da parte 
dei genitori che temevano il contagio le mamme e 
i papa dopo essersi incontrati con gii assessori 
ieri sera, hanno deciso di porre fine alla «rivolta > 

STEFANO POLACCHI 

• i Alessandro entrerà al ni 
do oggi stesso e con lui ci 
saranno tutti gli altn 59 bambi 
ni dell asilo nido di via Beve ri 
no a Torrevecchia La prole 
sta dei gemton che da quan 
do hanno saputo che Alessan 
dro era sieropositivo hanno 
tenuto a casa i figli per paura 
del contagio e finita ieri sera 
Dopo un estenuante incontro 
nei locali del nido tra le mam 
me e i papa di via Beverino gli 
assessori alla sanità Mario De 
Bartolo e ai servizi sociali e 
scuola Antonio Mazzocchi 

I assistente del professor Per 
nando Aiuti Giuseppe Luzi 
dopo un intero pomeriggio di 
discussioni nehieste assieu 
razioni tentennamenti i geni 
tori hanno deciso che era 
giunta I ora di farla finita Cosi 
i giochi e i lett ni dell aslo 
dopo venti giorni di completo 
abbandono torneranno a \i 
vere tra le risate i pianti le 
grida dei sessanta bambini 

«Vediamo come segnale 
positivo il fatto che Mazzocchi 
abbia accettato di esaudire al 
cune nostre richieste - hanno 

affermato i genitori - Ci man 
dera i guanti e i lenzuolmi mo 
nouso cose che ogni nido do 
vrebbe avere L abbiamo otte 
nulo che 1 assessore alla sani 
ta mandi i suo ispettori per 
venf care la s illazione ig eni 
co ambientale dell as lo 
Rass curante e stato anche 
I intervento del professor Giù 
seppe Luzi che ha ribadito 
I assoluta mancanza di penco 
lo nel fatto che Alessandro 
frequentasse il nido Aconvin 
cere i genitori sono state le 
sue assicurazioni ma anche il 
realismo con cui ha affrontato 
il problema senza criminale 
zare le paure irrazionali ma 
tentando di confutarle sulla 
base de dal medici a d sposi 
zone 

Durante 1 ncontro I asses 
sore De Bartolo ha precisato 
che il caso di Alessandro esu 
la del tutto dalle sue compe 
lenze Per me quel bambino 
e come tutti gli altri - ha affer 
mato De Bartolo - Non e e 

nessuna precauzione da pren 
dere II massimo che posso fa 
re e verificare le condizioni 
della struttura in generale 
per tutti i sessanta bambini 
Soddisfatta della decisione 
dei gen tori e stata anche Ma 
ria Lu sa Santostasi consigl e 
re comunista in XVIII e reo 
scrizione Finalmente i barn 
bini tornano al nido ha com 
mentalo - ora inizia la balla 
glia per migliorare le cond 
ziom di tutti gli asili della cir 
coscrizione e della citta 

Dopo 20 giorni di protesta 
I incontro dei genitori con i 
responsabili politici ha sbloc 
calo la situazione che nschia 
va ormai di degenerare Ma 
più deli incontro richiesto 
per altro da molto tempo e 
mai ottenuto è stato determi 
nante sicuramente il buon 
sen^o di famigl e che orma 
con 1 acqua alla gola non pò 
tevano fare più a meno di affi 
dare i bimbi ali asilo oer pò 
ter andare a lavorare 

—————— In programma per dicembre manifestazioni, parcheggi e navette 

Nevicate, presepi e shopping lungo 
Il Natale è servito 
Pronti via La macchina del Natale si e messa in 
moto Abeti, luminane, presepi ma anche quattro 
nuovi parcheggi collegati al centro da una navetta 
e orari più elastici per i negozi Gli addobbi discreti 
del centro e un «kolossal» ali Eur un presepe sur 
reale con giochi d acqua e di luci statue alte 3 
metn nevicate artificiali e 20 pastori ed angeli 
disseminati per viale Europa 

MARINA MASTROLUCA 

M Meno 32 ali ora «X II 
Natale e ancora lontano ma è 
già iniziato il conto alla rove 
scia per quello che può essere 
considerato uno dei maggiori 
avvenimenti commerciali del 
I anno Abeti fioriere festoni 
e luminane sono in arrivo E 
mentre la giunta si dibatte tra i 
progetti dei mondiali del q0 
partono intanto quattro p r 
cheggi con bus navetta per al 
leviare le sofferenze di un 
centro preso d assalto dalle 
folle impazzite alla ricerca di 
regali Non e il caso però di 

farsi prendere dal panico 
moltissimi negozi a dicembre 
resteranno aperti anche di do 
memea 

La delibera di giugno del 
I assessore Malerba consente 
infatti la sospensione delia 
chiusura settimanale dal pn 
moal31 dicembre 1 apertura 
ininterrotta (ino alle 20 nei 
giorni 4 8 11 e 18 e fino alle 
18 30 il 24 e il 31 I mercati 
invece potranno restare aper 
ti fino alle 18 30 il 23 24 e il 
31 e dalle 7 alle 15 il 18 di 
cembre 

Per fare acquisti si potrà la 
sciare la macchina m uno dei 
4 nuovi parcheggi collegati al 
centro da un bus navetta (mil 
le lire per il parcheggio più 
1 autobus) 11 servizio entrerà 
in funzione dai pr mi giorni di 
dicembre le navette partiran 
no ad intervalli di 10 minuti 
collegando piazza dei Naviga 
tori a piazza S Silvestro Sta 
dio Flaminio a piazza Augusto 
Imperatore I Arco di Traverti 
no alla metro e via Gregorio 
VII a piazza Venezia 

Il centro intanto si prepara 
un look natalizio Un abete di 
20 metri come è ormai tradì 
zione verrà sistemato al cen 
tro di piazza Venezia mentre 
per la prima volta un albero di 
Natale delle stesse dimensioni 
verrà s stentato nel nuovo 
giardino di Ponte Milvio 25 
abeti di 10 metri saranno di 
stnbuiti dal Servizio giardini 
nelle circoscrizioni altri 1500 
nelle scuole nei centn anziani 
e nelle case di cura 

Un trattamento speciale 
verrà riservato a piazza del 
Popolo via le transenne am 
vano 200 vasi di terracotta fat 
ti a mano con piante di allo 
ro Via Veneto invece si ve 
stira di luce con 30 noccioli 
costellati di lampadine bian 
che disseminati lungo la stra 
da e il platano tra I ambasciata 
Usa e la BNL ricoperto da ben 
8 000 mimlampade Stesse lu 
minane anche nella nuova iso 
la pedonale di San Lorenzo in 
Lucina 

Natale sarà poco appari 
scente nelle vie del centro 
storico anche perche le prò 
cedure per ottenere i permes 
si dalla I Circoscnzione sono 
più semplici per chi si accon 
tenta di addobbi floreali e al 
berelli A via Condotti ci sa 
ranno perciò 36 honere e 
piante decorate con i motivi 
natalizi più classici alloro na 
stri rossi e piccolissime luci 
colorate tutto artificiale Sìmi 
le 1 arredo natalizio di via Frat 

lina dove prevarranno i toni 
dorati Nessun programma 
per via del Corso e molte vie 
del centro nonostante i ter 
mini per presentare i progetti 
scadano il 30 novembre Au 
stenta invece a via Sistina 
dove i commercianti preferì 
scono risparmiare sul Natale 
per migliorare l illuminazione 
delta strada durante tutto I an 
no 

Se al centro gli addobbi sa 
ranno contenuti viale Europa 
ha progettato un «kolossal» 
Un presepe surreale verrà al 
lesino sulla scalinata della 
chiesa dei SS Pietro e paolo 
riprendendo te linee architet 
toniche tipiche dei! Eur Sarà 
molto grande ricco d effetti 
speciali giochi di luci diffe 
renti di giorno e dì notte gio 
chi d acqua nevicate e 20 sta 
tue di 3 metn disseminate iun 
gola via II clou verrà raggiun 
to il 24 sera quando il prese 
pe «esploderà» trasformando 
si in un fiore di cristallo che 
simboleggerà la natività 

••••^^ 
l'Unità 
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